
 
 

 

 

 第 36 回  例 会 報 告  2010.3.26  通算 1342 回 

 
 
・点 鐘           工藤会長 
 
 
・ロ ー タ リ ー ソ ン グ 

｢手に手つないで｣ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

ソングリーダー  長江 勉会員 
 
 
 
・お客様と来訪ロータリアンの紹介 
釧路ベイロータリークラブ 
第 2500 地区第 7 分区ガバナー補佐 葭本 正美君 
 
 
 
・入 会 記 念 祝 
 雲津 義明会員  H 21. 3. 27 （11 年目） 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
・結 婚 祝 
 清水 哲会員  Ｓ47. 3. 31 （38 年目） 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
・葭本ガバナー補佐挨拶 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
ＩＭは十分楽しんでいただけましたか。ＩＭ開催は

初めてなのですけど、名札も作らない、お土産もな

しで、宴会に来た人だけ楽しんでもらおうというこ

とで、私がやりたかった、“宴会を楽しくやる”が

やれて、すごく嬉しかったです。あの足場を組むの

に６名で前日の８時半から１１時半までかかりま

した。春日幹事があまりいい顔をしなかった理由が

解りました。やってみたらえらい大変でした。そし

て、あの衣装は札幌から調達しまして、一人３万く

らいかかりました。だけど、あれだけ盛り上がって

くれると楽しいなという感じで、いつもＩＭは、終

わるとすぐ大半が帰ってしまいますが、一人も帰ら

ず、だんだん増えていって、あれだけ盛り上がれた



のは久しぶりで、自画自賛・我田引水です。本当に

有難うございました。 
 あと残すところ、南クラブさんのパークゴルフ大

会だけでございまして、去年の大会は土砂降りの雨

で、室内でのサイコロ大会となり、残念なことにな

りましたが、今年も雨のことを考慮に入れつつ大会

運営をお願い致します。 
 本年度もすべて順調にいきまして、こども遊学館

の図書も収まりまして、あとはタイの３３００地区

の浄水機の件だけであります。皆様から１０００円

ずつのお金をいただきまして、地区から２３０００

ドルを出しまして、大体３５０万円くらいの規模で、

４４機は入ります。５月に行く予定でおりますが、

間に合うかどうか微妙なところです。これが終われ

ば、すべて終了するということで、まことに楽しい

１年を過ごさせていただきました。本当に有難うご

ざいました。 
 
 
・会 長 挨 拶 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
皆様こんにちは 
今月 19 日と 23 日に、今年度の下期の家庭集会がＡ

グループとＢグループに分かれて開催されました。 
議題としては、会員増強・出席率向上・長期欠席者

の対応等、色々と意見やお話がでました。 
その家庭集会の中で出た話の中で、私を含めて会員

全員が、人まかせ、他人事、誰かがやるだろう、誰

かが入れるだろうと、その様な 
感じがすると、お話が出ましたが、正直その通りだ

と感じました。上に立つ人が、まず率先して動かな

ければ、駄目だと思いました。 
反省しなければならないお話も沢山でました。耳が

痛いお話も多々ありました。そこで長井会員増強委

員長にお願いがございます。全会員に、一人１名の

候補者の名前を上げて頂き、そのリストを作って頂

きたいのです。数打てば当たると言う言葉がありま

すが、まずリストアップの作成を行いましょう。 

次週のクラブフオーラムでは、そのリストアップの

作成を行い、２年継続の会員増強プロジェクトチー

ムを作りたいと思います。 
長井会員増強委員長には事前に会員の皆様にファッ

クスでお知らせをして頂きたいと思います。 
今期６月末までに何とか１名の会員増強と思ってお

ります。会員皆様の協力を頂き、何とか目標達成を

と願います。 
宜しくお願い致します。 
 
 
 
 
・幹 事 報 告 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

* 釧路北ＲＣより創立５０周年記念誌を拝受して

おります。 
*４月プログラムのご案内に変更があります。２３日

のプログラムは地区協議会報告、担当は次年度会

長となります。 
* 次週のプログラムはクラブフォーラム、会場はエ

スカル釧路、１８：３０からです。議題は会員増

強と事業の見直しとなっております。最低一人の

候補者を挙げてください。 
 

 

 

・委員会報告 
親睦委員会 

・本日のニコニコ献金 
 雲津 義明会員  入会記念祝として 
 清水  哲会員  結婚祝として 

 

 

出席委員会 

会員25名 14 名出席 出席率 56％ 

 

 



・本日のプログラム 

「 家庭集会報告 」  

                 担当 クラブ奉仕委員会 

 

■家庭集会報告Ａグループ（発表 清水会員） 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
３月１９日、居酒屋秋吉にて、工藤会長・長倉幹

事・森江会員・佐野会員・菅井会員・木内会員・高

橋会員・清水会員の８会員が集合、討議テーマであ

る新入会員加入促進問題で話し合いました。 
私共の入会当時はロータリー内部では、政治、宗

教、商売にかかわらない事と言われていたものが、

「ロータリー創立当時のアメリカの大恐慌時に、仕

事の共存を計ることを目的としたことを考え、政治、

宗教は別として、商売に対しては共存を考え、会員

間の利便その他を考える時ではないか」との意見が

ガバナーの口から出たらしいとの事、これがはっき

りしたら加入促進の働きかけにとても有利である事、

又、勧誘には知人でたずさわった者ばかりでなく、

正副会長あるいは幹事クラスの者が行くことが有効

と思われる。 
一回話をして断られたら終わりではなく、２回３

回と折に触れて勧誘する。ある程度の強引さとしつ

こさが必要との意見もあります。ＲＩ２６５０地区

の作成したパンフレットをそのまま使わせてもらう。

以前に作成した加入促進の名簿は破棄し、新しいも

のを作成する。など意見がありました。 
出席率アップ、その他の議案まで行きませんでした。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

■家庭集会報告Ｂグループ（発表 雲津会員） 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
３月２３日、パラダイスカフェにおいて、工藤会

長・長倉幹事・船戸会員・福井会員・長江会員・北

上会員・佐藤会員・雲津会員・長井会員の９名で行

われました。テーマは、３０周年に向けての会員増

強・出席率向上です。 
◎会員増強について 

①入会候補者のリストアップ 
②会員増強月間やプロジェクトチームを作り、集中

的に勧誘を行う 
③移動例会やスポーツリクリエーション・ゴルフコ

ンペ・ビール会などを増やし、候補者の参加しや

すい環境を作る 
④リストアップ後のフォローの具体策の作成 
⑤新入会員の質と量の問題はどうなのか。などの意

見が出されました。 
◎クラブの活性化・委員会活動について 

①委員会を開催し、委員会でやるべきことを再確認

する 
②各委員会が活動計画書で掲げたものの遂行状況 

を確認し、活動を目に見えるものにしていく 
③長期欠席者には、まず、委員会に出席を呼びかけ、

委員会活動を通じてクラブに参加してもらい、ゆ

くゆくは例会にも参加してもらう。 
④これらのものを通じ、クラブとしての活動を明確

化し、クラブ自体の活性化を図る。クラブが活性

化すると魅力が増し、勧誘もしやすくなる。など

の意見が出ました。 
◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆ 

・次回のプログラム 

４月５日（金） 

「 クラブフォーラム 」 

会場 釧路ロイヤルイン11Ｆ 

 担当：クラブ管理委員会 

・点 鐘               工藤会長 

今週の会報担当：長井一広会員 


